

# 2020年 新春旗開きを開催！

2020年1月13日、地本は西町甲東会館に於いて「新春旗開き」を開催しました。東海労本部から木下和樹委員長、山内道廣総務部長をはじめ東京から JR 総連・淵上利和法対・調査部長、鉄道ファミリー村田俊雄社長、菅野隆二営業部長、石川隆作様、仲田隆介弁護士、静岡から本部 OB 会・福島一三会長と大阪の新聞うずみ火・矢野宏代表、定岡由紀子弁護士の多くの来賓を迎え総勢約60名が集まり盛大に開催されました。

冒頭、畑野地本委員長の〔年頭所感〕では去年の台風で多くの被害が出た「人間が科学を持って自然に逆らえない」と田中正造氏の言葉を交えて話され、また静岡県56万人の大井川の水源地をJR東海の一企業が自然を破壊することは許されない。最後に、「今年も元気に明るく闘って行きましょう！」と力強く挨拶をされました。

ご来賓の新聞うずみ火・矢野代表、仲田弁護士、東海労本部木下委員長、JR総連淵上部長、本部OB会福島会長と鉄道ファミリー村田社長からもご挨拶をいただきました。

二部の祝賀会では年休権裁判のリーダーの高田さんと細田さんから裁判勝利に向けた決意表明があり、大阪車両所分会・湊分会長、大阪運輸所分会・前田分会長、関西地区分会・熊澤分会長から今年の取り組みについて決意表明がされました。

今年も組合員とOB会の先輩方と共に闘うことを全体で確認し祝賀会も盛り上がりました。



## 自らが先頭で未来を切り開こう！